



Note

Destinataires	:	A tous les parents, par les titulaires de classes
Concerne	:	Epidémie de grippe A (H1N1)

Madame, Monsieur,

Dans l'état actuel de la situation, il ne s'agit pas de « paniquer » ou de prendre des mesures disproportionnées mais de prévenir.

Dès la Rentrée, une affiche est posée à la porte principale des Centres scolaires. Les mesures proposées sont simples et accessibles à tous. Sauf peut-être les masques pas encore vraiment en usage et soumis à la loi du marché.

A l'école

- Application des règles habituelles de l'hygiène,
- Suppression des linges en tissu,
- Mise à disposition d'essuie-tout en papier,
- Les contacts comme se serrer la main sont évités pour un temps,
- Tout cas suspect est annoncé au médecin scolaire,
- Naturellement, les parents sont les premiers appelés à venir chercher leur enfant à l'école.

A la maison

- Les mêmes règles d'hygiène de base sont appliquées,
- L'enfant peu bien, avec des symptômes de grippe : fièvre, maux de tête, ... n'est pas envoyé en classe,
- Le médecin scolaire ou de famille est contacté,
- L'école est avertie comme d'habitude,
- En cas de non réponse ou de répondeur, appeler la Direction des Ecoles au no 027/452.05.08.

Nous espérons le concours de chacun en contact avec les élèves pour éviter de répandre cette grippe et contribuer à protéger les personnes à risques.

Merci de votre collaboration. A disposition.

La Direction des Ecoles

Adresses des sites utiles :
www.pandemia.ch
www.vs.ch/sante
www.sierre.ch
www.ecoles.sierre.ch